

Le Monde.fr, 9 juin 2015

Après un débat focalisé sur le terrorisme, le Sénat vote largement la loi sur le renseignement

Le Monde.fr | 09.06.2015 à 15h36 • Mis à jour le 10.06.2015 à 12h19 |

Par Martin Untersinger

Abonnez-vous à partir de 1 € Réagir Classer Partager f t+ in p
Recommander Partager 2 282 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.

La loi sur le renseignement a été adoptée mardi 9 juin après-midi en seconde lecture par le Sénat, par 251 voix contre 68.

Lors de leurs débats, les sénateurs ont apporté quelques modifications au texte, notamment sur la collecte de métadonnées ou sur les fameuses « boîtes noires », mais la quintessence du texte, qui donne un cadre juridique aux services de renseignement, a été préservée.